Eröffnung: 01.04.2023, 20.30 Uhr Testfeld des Reallabor Radbahn Skalitzer Straße/Oranienstraße 02.04. bis 31.12.2023 Lichtinstallation achtsp

Lichtinstallation »Nachtspur«



Der Raum unter dem Kreuzberger Viadukt wird zum Leuchten gebracht, bevor er im Sommer im neuen Glanz erscheint und das Testfeld des Reallabors Radbahn eröffnet wird.

Die Installation des Künstler:innen-Duos SKIA zeigt durch horizontal verlaufende Lichtbahnen die Wegeführung der später unter dem Viadukt verlaufenden Radbahn und erinnert an den beschwingten Bewegungsfluss von Radfahrer:innen.

»Nachtspur« spiegelt das vibrierende Kreuzberger Leben wider, in dem jeder Mensch seine Energie einfließen lässt. Wir laden Fahrradliebhaber:innen, Kreuzberger:innen und alle Interessierten dazu ein, in die Pedalen zu treten und Teil der Nachtspur zu werden, denn zwei der vier LED-Lichtbahnen werden durch Generatoren angetrieben und leuchten erst dann auf, wenn geradelt wird.

Die Lichtinstallation ist bis zum 31. Dezember 2023 jeden Tag von Sonnenuntergang bis Mitternacht zu sehen und zu erfahren.



@radbahn_berlin

radbahn.berlin